



## BR Radltour: Willkommen in Aschau i. Chiemgau

### Beitrag

**Da staunten die mehreren tausend Teilnehmer der BR-Radltour nicht schlecht, als diese mit Fähnchen bestückt und Jubelrufen am Fuße der Kampenwand in Aschau i. Chiemgau begrüßt wurden.**

Die Gemeinde und Tourist Info hat extra einen großen Begrüßungsbanner in den Kreisverkehr stellen lassen, um den Fahrradfahrern ein Zeichen der Gastfreundschaft zu zeigen. Aschaus Dritte Bürgermeisterin Monika Schmid hat zusammen mit Aschaus Tourismuschef Herbert Reiter, Anna Lampersberger von der Tourist Info und mehreren Gemeinderäten und Bürgen die Tour-Teilnehmer begrüßt. Weiter ging es dann direkt auf der Staatsstraße in Richtung Bernau zum nächsten Zwischenstopp.

### Bericht und Bilder: Tourist-Information Aschau i. Chiemgau







### Kategorie

1. Sport

### Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. BR-Radltour
4. Chiemgau
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim